



SHEINBAUM: A TABASCO NO LE VA A FALTAR NADA

El gobierno federal destinará dos mil millones de pesos para mejorar los sistemas de salud en la entidad. La prioridad es rehabilitar quirófanos, comprar equipo, contratar especialistas médicos y regularizar contratos, anunció la Presidenta. / 5



NO LES VA A FALTAR NADA: PRESIDENTA

Destinarán 2 mil millones para salud en Tabasco

SHEINBAUM INAUGURÓ la ampliación de un hospital en Villahermosa; dijo que reforzarán el IMSS-Bienestar

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Al inaugurar la ampliación del área de hemodiálisis del Hospital IMSS Bienestar de Alta Especialidad dr. Juan Graham Casasús de Villahermosa, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que el gobierno de México destinará 2 mil millones de pesos a Tabasco para mejorar su sistema de salud.

“Me vengo a comprometer con ustedes que en los siguientes dos a tres años vamos a hacer una inversión de 2 mil millones de pesos para el estado de Tabasco para

el sistema de salud. Lo que haga falta. Cuando hay honestidad, trabajo, no se acepta la corrupción, alcanzan los recursos para el pueblo de México. Así que no le va a faltar nada a Tabasco”, expresó.

La mandataria federal explicó que la inversión se usará inicialmente para la rehabilitación de todos los quirófanos de la entidad, adquisición de equipamiento, contratación de especialistas médicos y regularización de los contratos del personal de la salud.

El Hospital dr. Juan Graham Casasús atiende a un millón 557 mil personas sin seguridad social de Tabas-

co y el norte de Chiapas, y, con la ampliación de la nueva sala de hemodiálisis, que tuvo una inversión de 94 millones de pesos, pasó de tener 24 a 41 sillones ambulatorios para pacientes con insuficiencia renal crónica.

“Recuperamos lo más importante, la base de un sistema de salud, la concepción de que la atención a la salud es un derecho del pueblo de México. No es una mercancía que se pague con dinero, ni un privilegio para unos cuantos. El acceso a la salud es un derecho humano en nuestro país”, enfatizó.



También destacó que con el programa Alimentación para el Bienestar, las y los productores de cacao de Tabasco serán apoyados, pues el gobierno de México comprará a buen precio su cacao para los chocolates del Bienestar.

“Que les ayudemos a procesarlo y que después se venda en todo el país en las tiendas del bienestar, el chocolate del bienestar con 50% de cacao producido en Tabasco”, destacó.

En su intervención, el director general del IMSS Bienestar, Alejandro Svarch Pérez, detalló que los 2 mil millones de pesos que autorizó Sheinbaum para Tabasco se usarán también para la adquisición de un nuevo tomógrafo en Comalcalco y asegurar contratación de personal para todos los turnos. Asimismo, anunció que iniciará el programa más ambicioso de trasplante renal en el país con una meta de 10 trasplantes mensuales.

EL DATO

La inversión anunciada para Tabasco contempla la adquisición de un nuevo tomógrafo en Comalcalco y la contratación de personal para ambos turnos.